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※　市政懇談会「おばんです市役所です」、市政暖和（談話）室、地域協議会との懇談会は休止しました。

長根上水道配水池施設の安全性について 耐震一次診断を踏まえ、二次診断を平成29年度に実施します

津波以外の災害も想定した訓練の充実について 洪水対策も想定した訓練を充実していきます

清水川にある橋（３ヵ所）の橋名表示について 表示板の設置等を進めます

漁協をはじめ、関係機関と連携して強化に取り組みます

雇用創出と若者の定住促進について 高校生のインターシップなどを活用し、地元企業の就業促進に取り組みます

再生可能エネルギーの積極的な関与について 地域の多様な自然エネルギーを活用する施策を進めます

今後、船前面のタラップ付近などは文字表記なしの物を設置します

消石灰、消毒液の配布、散布用噴霧器の貸し出しを行いました

市内の浸水区域や浸水の深さの図示化を進めます

回　答　要　旨主　な　要　望　内　容

国や県のほか、市独自の支援制度を実施し、支援拡大を図っています

客船入港時のカラーコーン（社名入り）について

台風10号に伴う水害衛生対策強化について

閉伊川水位の危険度の市民周知について

減災のための河川の維持管理について

漁業従事者確保、後継者育成等の対策強化について

県北バスの品川にある待合所を活用した取り組みについて 京浜急行バスや県北バスと調整し、PR活動の実施を検討します

県と連携して取り組みます

台風10号被災者への生活再建支援について

台風10号被災者の仮設住宅入居期間について 意向調査を実施しています。今後もご相談に応じて対応します

　地域や団体等から要望を受けました。要望団体は２２団体、要望項目は１３１項目でした。

　要望

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成２８年度　広聴実績　　　　　　　　　　　　　　　　H29. 3. 31

平成28年８月診療分から、小学校入学前のお子様と妊産婦の方を対
象に、医療機関への受給者証の提示のみで受診できるよう準備を進
めています

医療費助成給付申請書の簡易化について

　市民の皆様の声を的確に把握し市政に反映させるため、下記の広聴事業を実施しました。

提言により改善された事柄

防災無線放送内容の市ツイッター掲載について

主　な　提　言　内　容

市フェイスブック及びツイッター掲載について、６月から本格的に実施します

　提言箱（２２施設に設置）とホームページ（メール）による提言を受けました。提言数は７２件でした。

　私の提言「市長への手紙」


